

第52号

発 行

津田南校区コミュニティ協議会
広 報 委 員 会

こころの豊かさをめざす

津田南校区
だ より

2023.11.1 現在

(増減は前号比)

世帯数 5,729 (-7)

校区人口 12,709 (-51)

男性 6,251 (-7)

女性 6,458 (-44)

高齢化率(65歳以上)

男性1,371 ↓ 女性1,733 ↓

24.4% ↓ (枚方市28.9%)

4年ぶりも
中止へ 第39回 区民体育祭 AREは
東軍か 西軍か

区民体育祭前日11月18日(土)午前に急遽中止が決定された。原因はインフルエンザ感染拡大のため。

ギリギリまで準備にあたってくださった自治会の皆様、体育振興会の皆様、各関係方面の皆

様、本当に疲れさまでした。

総合スポーツ大会は東軍・西軍1勝ずつ。決着はつきませんでしたが、AREの楽しみは来年へ。

津田南校区コミュニティ協議会会長

松 永 逸 夫

| グループ成績 | | | |
|--------|----------------------------------|---|--|
| 1位 | 南 邦男 長徳 昌行 藤田 義明 松野克三郎 | 西 | |
| 2位 | 片山 文武 牧野きみ子 稻飯 忠雄 岡野 時夫 | 西 | |
| 3位 | 有家 敏雄 小長谷勝義 小田 節子 小長谷順子 | 西 | |

個人成績

| | | |
|-----|-------|-----|
| 1位 | 片山 文武 | 春日 |
| 2位 | 有家 敏雄 | 駅前 |
| 3位 | 荒木 勇 | 南町 |
| 4位 | 南 邦男 | 駅前 |
| 5位 | 吉光 絹代 | くにみ |
| 6位 | 長徳 昌行 | 駅前 |
| 7位 | 尾崎 俊子 | くにみ |
| 8位 | 松永 逸夫 | 南町 |
| 9位 | 中山 弘志 | 南町 |
| 10位 | 松久 博子 | 南町 |

第2弾 グラウンドゴルフ大会 勝利は西軍に!

総合スポーツ大会第2弾「グラウンドゴルフ大会」が10月8日(日)、津田南小学校運動場において開催されました。各自治会から多くの参加者が一堂に集まり、和気あいあいにプレーを楽しみました。主な成績は左表のとおり、西軍が勝利しました。

また、プレーの合間に握力と柔軟性の体力測定が実施されました。体力維持を図り、健康維持の増進や介護予防に繋がります。握力測定は全身の筋力がわかるともいわれています。機会があれば、ぜひ体力測定にご参加ください。

西軍代表
野村自治会長



今年は、チーム成績が加わり、一打一打気が抜けない?
見守る視線が真剣です。
審判・会場整備の体育振興会の皆さん、ありがとうございました。
出場選手から感謝の言葉をたくさんお聞きしました。

腰を落とすのも一苦勞です。
それでも柔軟性は案外ありました。



津田南小5年生 田んぼプロジェクト



うまうま米は私たちが守る!



6月7日 (水) は田植え、10月6日 (金) は稻刈り、そして11月12日 (日) は、精米をして「うまうま米」が津田南小まつりで販売されました。

ここまではいつもと同じ情景でしたが、今年は、くにみ坂から仲間がやってきました。8月20日 (日) 、くにみシニアの会の皆さんで、私たちカカシが誕生しました。竹で骨格を作り、ビニール袋に紙くずを詰めて布を巻いた頭。発泡スチロールを袋に詰めた胴体。

手足はペットボトルの筋肉で先は新聞をまるめて防水。四体それぞれ、個性的な装いで田んぼプロジェクトの「うまうま米」を守る役目を立派に果たしました。



ミーツ花⑯

花名 ヤリケイトウ
(槍鶏頭)
撮影場所 野村
撮影日 11月初旬
開花期間 7月~10月
花言葉 おしゃれ 気どりや
風変り



雨にも風にも負けずがんばったでー

いきいきサロン

2023.11.10(金)

津田駅前区



編集後記 コミュニティ活動って何だろうって考えたとき、地域と学校とが一体となつた活動ができたこと?

毎年実施されている田んぼプロジェクト、今年はカカシさんが参加してくれた。小学生を募集して作る予定だったカカシ作り。一人の参加者もなく大人だけで作ることになってしまったが、稻刈りは子どもたちと一緒に楽しんだ。もちろん他にもたくさんの活動が実施されているが、新しい仲間が増えたことを喜びたい。(K・N)

新型コロナ感染症の影響で、以前のような形態でのサロンが開催されなかつたのが、徐々に以前のような形が戻つてきました。この日は、トーンチャイムクラブ・ザザントーンズの皆さんの演奏会がありました。この日は、トーンチャイムクラブ・ザザントーンズの皆さんの演奏会がありました。水戸黄門の主題歌など、だれもが口ずさめる演奏やクイズに、初めて参加された方も大勢おられましたが、サロンの雰囲気に溶け込み、楽しい時間を過ごされました。高齢者に限らず、集える場所があることの大切さを感じた一日でした。